

Zug

Inklusion dank Spitex

Die 15. Mitgliederversammlung von Spitex Kanton Zug stand im Zeichen der Nationalen Aktionstage Behindertenrechte. Die Organisation lud rund 60 Mitglieder und Gäste in die Baarer Rathaus-Schüür zu einem Gespräch ein, das sich dem Thema «Inklusion dank Spitex» widmete. Gesprächsteilnehmerin Manuela Leemann ist seit einem Unfall Tetraplegikerin; Gesprächsteilnehmer Martin Jausi lebt mit der Diagnose Multiple Sklerose. Beide sind auf einen Rollstuhl angewiesen, wohnen zu Hause und nehmen die Dienstleistungen von Spitex Kanton Zug in Anspruch. Aus ihren Schilderungen wurde deutlich, dass Spitex einen wichtigen Pfeiler im Rahmen ihrer Pflege darstellt.

Die Flexibilität ist ein Punkt, den Carina Brüngger, Geschäftsführerin von Spitex Kanton Zug, verbessern möchte, was sich bei rund 700 Einsätzen pro Tag anspruchsvoll gestaltet. Zu den Herausforderungen gehören etwa der Fachkräftemangel, unvorhersehbare Ausfälle, die immer aufwendiger werden- de Administration sowie die angespannte Verkehrslage im Kan-



Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Gesprächs zum Thema «Inklusion dank Spitex». Bild: zvg

ton Zug. Weitere Herausforderungen seien die Zunahme an Anmeldungen aufgrund kürzerer Spitalaufenthalte sowie vermehrter ambulanter Behandlungen. Regierungsrat Andreas Hostettler, der ebenfalls am Gespräch teilnahm, forderte Spitex Kanton Zug dazu auf, die bevorstehenden Herausforderungen aktiv anzugehen und zu nutzen.

Im Vorfeld des Gesprächs führte Vorstandspräsident Andreas Blank durch den statutarischen Teil. Jahresbericht, Jahresrechnung und Mitgliederbeitrag wurden genehmigt. Dank angepasster Tarife der Gemeinden sowie Legaten und Spenden

erreichte Spitex Kanton Zug ein positives Jahresergebnis und konnte moderat wachsen. Dem Antrag zur Wiederwahl von Andreas Blank für eine Amtszeit von weiteren drei Jahren wurde zugestimmt. Ebenfalls wiedergewählt wurden die Vorstandsmitglieder Evelyne Held, Reto Rickenbach, Miriam van Lose-noord (Vertragsärztin) und Serge Wilhelm (Vize-Präsident). Als Delegierter der Gemeinden verbleibt auch Urs Raschle im Vorstand. www.spitexzug.ch/aktuelles.

**Für die Spitex Kanton Zug:
Nicole Rohner**